

NEUE FUSSBÖDEN FÜR DIE SCHULE IN PETROVCA

Die Während den 26 Jahren des Bestehens der Schule Petrovca hat es hier nie eine größere Renovation oder Erneuerungen gegeben. Besonders der Bodenbelag in den Klassenzimmern war unterdessen mehr als desolat geworden; das alte Linoleum hätte längst ersetzt werden sollen. Dank der Unterstützung von Pater Erwin Benz, Frau Brigitta Walder, Familie Bischof-Bär, Frau Gloria Rickenbacher und Herrn Marcel Dora (alle aus der Schweiz) konnten wir 395 Quadratmeter von hochwertigem Laminat - übrigens ein Schweizer Produkt, sowie die anderen notwendigen Materialien zum Verlegen des Laminats kaufen und einsetzen.



Juli 2021